

Redacción, Administración y Talleres

TIENDAS, 20 APARTADO, 40

Franqueo concertado

Año XVI. Núm. 4.396 - Precio: 10 céntimos el ejemplar

Las Juntas Ciudadanas

En los Gobiernos civiles

Allí, en los tiempos en que el glorioso romanticismo se encarnaba en las buenas letras, las musas tenían en Madrid un campamento...

Quiere el Gobierno que cada cinco días, precisamente el día 3 y el día 18 de cada mes, se reúnan en las capitales, las autoridades de los distintos órdenes, para cambiar impresiones, para cambiar general y buscare el contacto y enlace entre ellas y con los ciudadanos, sin que tales reuniones tengan la finalidad de las juntas de Autoridades a que se refiere la ley del Orden Público, que exclusivamente se verifican en los momentos que en ella se señalan. Así lo dice una Real Orden de las últimas sancionadas.

constituida, emprenderá indudablemente una labor activísima.

Por que se hablará de todo lo que está por hacer en la capital y en la provincia, en cuanto se relaciona con la sanidad, o con el saneamiento; deficiencias de la cultura pública; inmoralidades más o menos visibles, que unas veces nos molestan y otras veces nos indignan; de las necesidades y legítimas aspiraciones de la clase obrera, hoy en paro forzoso por estar en plena crisis de trabajos, de los infinitos lunares, o verrugas de algunos de nuestros servicios públicos, y... bueno, podríamos seguir enumerando, qué se yo, una infinidad de cosas y cosas más.

Desde luego, si quiere, la autoridad municipal podrá dar a sus compañeros de Junta, labor en demasía para que las tertulias bimensuales no sean ociosas.

¿Para qué se reunirán esas juntas? Es una pregunta que se nos escapa de la pluma.

No sabemos si para corregir inmediatamente los defectos remediables.

La Real Orden sólo dice que de todo lo que se trate, se le dé cuenta al Gobierno.

Porque en diciembre de cada año «estas Juntas elevarán a la Presidencia del Consejo de ministros una sucinta y clara Memoria, a ser posible de carácter estadístico, de los asuntos que hayan estudiado, con la facultad de poder hacer propuestas y observaciones conducentes a la mejora de los servicios».

Esta es la misión de las Juntas ciudadanas.

Deseamos que la nuestra la cumpla con buena suerte... y eficacia.

Este número ha sido visado por la censura

Los días de todos los años

A estas horas no se oye hablar de otra cosa que de la feria que se celebrará el próximo agosto. La Comisión de Festejos y el Comercio, sostienen una lucha titánica, forcejeando desesperadamente por un puñado de pesetas con que ayudar a que se den corridas.

El Presidente de la Comisión de Festejos ha tenido un bello gesto al decir con toda gallardía: «Si tú, Comercio, quieres subvencionar, hazlo si estás conforme con el cartel que la Empresa te ofrece; si el cartel no te agrada, decide tú como dueño y señor de tus pesetas».

Yo sé de algún señor que ha dado hasta siete pesetas con cincuenta céntimos, que se cree con derecho a que vuelva Guerrita al toro para que pueda verlo un niño que tiene que acabar de leer «La Tauromaquia» y desearía conocer al autor; pero en cambio conozco a otro amigo que no hay quien le haga pasar por el aro de que ofrezcan una cosa y luego den otra.

Lo mejor sería que no hubiera feria... La feria viene a ser algo que nos descentra, que nos pone en estado anormal, que nos desequilibra.

La placidez en que vivimos durante todo el año se ve alterada durante esos días de bulliciosa predisponiéndonos a graves enfermedades.

La falta de costumbre de alternar y vivir en tal ambiente, nos causa evidentes trastornos nerviosos que solo soportamos por que de nosotros no hablen mal los forasteros; y estando en nuestras manos evitarnos tantas perturbaciones, nada más lógico que desear que no haya feria.

Poco trabajo cuesta complacer a tantos conciudadanos como temen a la feria, como el Diablo a la Cruz. Prueben un año a ver como nos va, y cuando otro llegue, ya veremos si nos decidimos a pasarlo sin feria.

DE INSTRUCCIÓN PÚBLICA

El comentario del día

El diario comentarista de esta sección, ha saludado, después de unos cuantos meses de alejamiento, a un querido compañero que desempeña su función educativa en una de las escuelas de provincia lejana.

Me ha descrito el exodo de su vida por el pueblo de sus alumnos, con esa confianza que tiene su génesis en la camaradería de los años mozos, pasados ya en nuestra vida de estudiantes.

Y entre otras muchas anécdotas, me confiesa noblemente la conformidad que ha prestado ante un castigo que hubo de imponerle la Superioridad, con motivo de una reclamación que había formulado, sin que ella se fundara en una disposición que a tal derecho preceptuara la legislación.

—Desconozco el Estatuto— me decía— y ello me ha obligado a alabar, incluso, la diligencia, con que motivada y justamente se me ha castigado.

Pues bien. Hace pocos días, con ocasión del nombramiento de Maestros para la Cañada de San Urbano, se formularon varias reclamaciones, se formularon maestras de nuestra todas ellas de fueron desestimadas provincia, que fueron desestimadas por la Dirección general por fundamento de la tesis invocadora.

Caprichosamente, ni puede actuar el legislador ni puede obrar el legislado. Sólo un conjunto de derechos y deberes en una recopilación que se llama Estatuto, da en cualquier caso una norma a nuestra conducta.

El desconocimiento de él no puede justificarnos, e irremediablemente nos lleva a la sanción.

El móvil del comentario no es otro, que el de aconsejar a los maestros el estudio del Estatuto y las disposiciones complementarias al mismo desde el año 23, porque, sinceramente, lamentábamos el castigo que se impusiera a cualquiera de los maestros o maestras de nuestra provincia, lo mismo que asentimos el impuesto a nuestro camarada por falta que, al fin, es subsanable fácilmente.

Los tribunales de futuras oposiciones

Hace pocos días, dábamos cuenta de una R. O. por la que se suprimía de los tribunales de oposición a ingreso en el Magisterio el Vocal sacerdote.

Sin embargo, hoy, nos vemos sorprendidos ante una nueva R. O. en cuya parte expositiva nos dice:

«En atención a que uno de los ejercicios que han de practicar los opositores se refiere al desarrollo de un tema de Religión, para el cual la calificación ofrecerá mayores garantías si entre los vocales que constituyan el Tribunal se comprende un

El sepelio

D. Manuel Pérez García

Ayer tarde a las seis, según estaba anunciado, se verificó el solemne acto de conducir los restos de don Manuel Pérez García (q. e. p. d.) desde el domicilio del finado al cementerio civil.

Desde mucho antes de la hora convenida para el sepelio, numeroso público invadía la calle de Regocijos.

Nunca mejor que en esta ocasión se puede estampar la frase hecha de que todas las clases sociales tuvieron en el duelo una nutrida representación.

Alcanzar la casa del difunto para testimoniar personalmente a sus deudos, la expresión del pésame, resultaba casi una cosa imposible.

La gente, febrilmente, se aprestaba, encendida de fervientes deseos para contemplar por última vez la faz del muerto, esa faz, que en vida, era personal expresión de la bondad hecha hombre.

El pueblo de Almería, todo él formó tras la carroza mortuoria y en incontable manifestación, hizo un tributo de sentimiento sincero a la extinguida vida de don Manuel Pérez García Caballero andante de la Orden ciudadana.

Con la Ciencia y las Letras la Clase media y una legión de Trabajadores se formó el cívico cortejo que acompañara a don Manuel a su última morada.

Cuando el cadáver de este gran hombre haya bajado al sepulcro se le premiará como a uno de los predilectos por haber cumplido el fin para que fue traído a esta vida terrena luchar por la liberación de los hombres y propalar entre ellos la bondad! exaltaciones sublimes de los hombres guías.

Las citas fueron llevadas por don Andrés Tonda, don José Durán, don Alfredo García Briet, don Fausto Lagasos, don Peiro Peral y don Emilio Carnavall.

Compararon la presidencia de la fúnebre comitiva los señores don Gabriel Callejón, don Domingo Saenz, don Antonio Tuñón, don Florentino de Castro, don Ernesto Portuondo, don Federico Aragón, D. Andrés López, don Antonio Altolaguirre, don Luis Fernández, don Juan Gómez Menor, don Plácido Langle, don Francisco Martínez Vázquez, don Miguel García Fernández, don Mariano Solano, don José Rodríguez Navarro, don José Quiñones, don Fulgencio Pérez Cascales, don Ginés de Haro, don Eugenio de Bustos, don Emilio Berruete, don Antonio Blanes Castell don Miguel García Algarrá, don Luis de la Torre, don Fernando Grisolle, don Joaquín Santisteban, don Arturo Hernández, don Miguel Granados, Presidente de la Sociedad de Gasistas y Electricistas, Presidente de la Casa del Pueblo y un hijo del difunto.

Al cementerio civil llegaron acompañando el cadáver, ele-

Títulos de maestra, gratuitos

El director de «El Magisterio Español», señor Fernández Ascaraz en memoria de su hermana doña Lucía, concede este curso, como el anterior, cincuenta títulos de maestra de Primera enseñanza, gratuitos, entre las alumnas que hayan terminado o terminen sus estudios entre el 1 de octubre de 1926 y 30 de septiembre del año actual.

La adjudicación se hará a propuesta de las Escuelas Normales.

Peticiones del Magisterio

La comisión permanente de la Asociación Nacional del Magisterio ha elevado un escrito al Gobierno, solicitando que en el Reglamento de aplicación de los derechos pasivos se determine de una manera precisa la cuantía de las pensiones de viudedad y orfandad.

Para evitar diversidades de criterios

Por el Ministerio de Instrucción pública se han dictado reglas sobre el funcionamiento y constitución de las Juntas económicas en los Institutos de segunda enseñanza.

Se constituyen estas Juntas para evitar diversidad de criterios mantenidos en dichos centros de enseñanza.

Un joven arrollado por un tren de mercancías

Ayer mañana, cuando regresaba de Santa Fé, a esta capital, el tren de mercancías número 302, al pasar por el túnel número 20, que existe entre las estaciones de Benahadux y Huércal, atropelló a un joven, que se encontraba en el expresado sitio.

Al darse cuenta del accidente, pasó el convoy, recorriendo al atropellado, que convenientemente instalado en el furgón del citado tren, fué transportado a esta estación, desde donde fué llevado en una camilla al Hospital Provincial.

El joven se llama José Castilla pozo, tiene 14 años de edad y es natural de Gergal.

Padece una gran herida en el pié derecho, por magullamiento, de carácter grave.

Se ha dado cuenta al juzgado y a las autoridades, del hecho.

Lea V. el "Diario"

SEGUNDO ANIVERSARIO DEL SEÑOR Don Ulpiano García Blanes Que falleció en Madrid, el día 21 de Julio de 1925, después de recibir los auxilios espirituales R. I. P.

Su hermana doña Margarita; sobrinos doña Margarita, don Esteban y doña María Giménez García y demás familia,

RUEGAN a sus amistades encomienden su alma a Dios y asistan el Jubileo y misa que se celebrarán en la iglesia de Santo Domingo, el día 21, durante toda la mañana hasta las 12, siendo la mayor a las 11.

Varios señores prelados han concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

Crónicas del DIARIO

UNAS HORAS EN EL OASIS

La visión torturadora de las tierras sedientas que hirió nuestro espíritu, haciéndonos sentir la dolorosa sensación de los paisajes muertos, sin rumores de aguas vivas ni siluetas trémulas de arbustos, ni gratas tonalidades de verdes tiernos, se ha borrado repentinamente al ganar una curva de la carretera.

El Almanzora se anuncia magnífico, en una explosión de colores, en las cercanías de la ciudad de Cuevas.

Es esto como un oasis milagroso en la desolación de un desierto enemigo.

Ahora la carretera se ofrece grata en una deliciosa tonalidad, bajo el trémulo dosel que forman los arbustos, al unir sus copas frondosas en un largo beso.

El optimismo invade nuestros pensamientos que se hicieron fatalmente grises en el seccaral que rodea la ciudad de Vera, y saludamos, con emocionada admiración, a este mar de verduras que se extiende dormido por las márgenes del Almanzora haciéndonos recordar las vegas de Murcia, de Granada, de Valencia...

Es el paisaje magistralmente bello, y la vista se recrea hambrienta de lejanías en el verde tierno e inquieto de los matorrales, que entonan bajo el sol la sinfonía de la fecundidad en los verdes oscuros de los eucaliptos, en los morados, en los rojos, en los grises y en los azules de los montes que cierran muy lejos el horizonte con la suavidad de una nota armoniosa que se pierde dormida en la brisa.

Mis intrépidos compañeros, estos apóstoles de «La Mundial» que siguen sin desmayos la ruta trazada, tienen frases de sincera admiración para estas bellezas del oasis amigo.

Es esto como una rápida transición de la sombra a la luz, de la muerte a la vida... Ahora comprendo en toda su intensidad trágica el dolor de la ciudad vecina, con sus tierras peladas y hostias, que ya no dan cosechas.

Muy despacio, bebiendo materialmente el paisaje, hemos entrado en Cuevas cuando el sol se alza en el cielo, mediada su carrera.

A la entrada nos espera el alcalde de la ciudad señor de Haro, que ya nos acompaña galantemente, por estas calles rectas, uniformes, de señorial edificación y de urbanización moderna.

La hora no es muy propicia para recorrer las vías que están inundadas por un sol de justicia.

Rada, el intrépido chófer que se ha hecho inseparable de Guirado y con él comparte la vigilancia y custodia de la máquina fotográfica, aterrizan en casa de «Polvorilla», un lindo boceto de bar cosmopolita, que adquiere animación con la entrada del inquieto Martín.

Hemos visitado hoy, guiados por el señor de Haro y otros distinguidos señores de la localidad, el Hospital, el Asilo, el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas y los Depósitos de agua que abastecen la ciudad.

Esto último me ha recordado el viejo problema de Almería tan magníficamente resuelto aquí.

Pero este relato es largo y tan interesante que habrá que describirlo en crónicas sucesivas.

Ahora, Guirado se marcha con unos familiares, Rada se pierde, y nosotros comentamos las excelencias de este pueblo y la acogida cordial y simpática que se nos dispensa a porfía.

Advertimos a todos los señores colaboradores

expon-táneos, que nos h o n r a n con sus trabajos, que se nos hace imposible la devolución de aquellos que no se publiquen, y mucho más, mantener correspondencia acerca de los mismos.

También queremos hacerles saber que, procuren ser breves en sus artículos y crónicas, pues algunas cuartillas, conteniendo cumplidos méritos literarios y periodísticos para su publicación, nos vemos precisados a no hacerlo por su excesivo número.

NOTAS MUNICIPALES

Orden del día

He aquí el que figura para la sesión que esta tarde celebrará la Comisión Permanente municipal:

Escrito de don Nicolás Rodríguez Martínez solicitando ser baja en el padrón de vecinos.

Oficio del empleado del servicio de aguas don Enrique Nieto solicitando dos meses de licencia.

Idem de don Rafael Viciana solicitando un mes de licencia.

Recibo de don Emilio Lesse de 600 pesetas por encuadernación de 100 tomos del Registro Civil.

Factura de don Eugenio de Bustos de 114'50 pesetas por suministros de droguería para el Laboratorio.

Factura de don Conrado Rosch de 317'60 pesetas por un barril de aceite auto B. B., valvulina y grass.

Oficio de la Hermandad de la Virgen del Carmen invitando al Ayuntamiento a la procesión y pidiendo la subvención de costumbre.

Informes de la Comisión de Ornato.

Designación de un concejal sustituto para la Comisión de Ornato.

Expediente de expropiación de parte de la casa número 1, de la calle de Martínez Almagro.

Idem de idem de la casa número 3 de la calle de las Tiendas, con fachada a la de Hernán Cortés.

Informe del Cronista de la ciudad, sobre designación con

Sanitario por los señores Veterinarios municipales

Se toma esta medida ante el peligro de que alguna, estuviese atacada de fiebres miltas.

Las que estén en debidas condiciones, se les colocará un precinto con un plomo, como garantía, y la que no lo esté, se la someterá a observación.

Solicitar licencia

Don Juan J. Vivas Pérez, ha solicitado licencia para quitar las canales y sustituirlas por tubos de desagüe, en la casa número 6, de la calle de Eduardo Pérez.

Don José Cañadas Andújar, ha solicitado permiso para hacer obras en la casa número 22, de la calle del General Luque.

Concursos

Ayer mañana, se celebró en el despacho oficial de la Alcaldía, el concurso anunciado para las obras, de desmonte de la calle de San Leonardo, bajo el tipo de 497'40 pesetas.

Se presentaron 4 concursantes, adjudicándose, a don Gabriel Baños Callejón, en 324 pesetas.

La Alcaldía, ha anunciado para proveer mediante concurso, dos plazas de mancebos, de la farmacia municipal.

Otra subasta

Después se celebró bajo la presidencia del Alcalde señor Rovira Torres, la subasta, para la construcción de 55 nichos, en el Cementerio de San José, bajo el tipo de 2.629'27 pesetas.

Se presentaron cuatro pliegos, adjudicándose a don José Ibáñez Moreno, por la suma de 3.621 pesetas.

De aguas

Ayer se reunió la Comisión de aguas, despachando asuntos de trámite.

Reconocimiento Sanitario

Se han señalado los días 21, 22 y 23 del actual, de 2 a 5 de la tarde, para que los dueños de cabras, lleven éstas al matadero, para su reconocimiento

Del Gobierno Civil

Una sentida carta patriótica

El cónsul de la República Oriental del Uruguay, en nuestra capital, ha dirigido al señor Gobernador, una carta en tonos patrióticos, que dice así:

«El Ejército español, una vez más, se ha cubierto de gloria. Regiones de Marruecos, que vivían la noche de la ignorancia, vislumbran ya, una nueva aurora, la aurora de la civilización cristiana, la más esplendorosa de las civilizaciones.

Los vencidos de hoy bendecirán mañana a sus hidalgos conquistadores, conquistadores, como allá en mi lejana patria, se bendice hoy a los conquistadores de ayer a la gloriosa nación española.

Al transmitir a V. E. mis más sinceras felicitaciones, por el magnífico triunfo que corona mil épicas hazañas, tengo la absoluta certeza de interpretar los sentimientos de mi patria, hija amatísima que siente como suyos los dolores y alegrías de la Santa Madre Española.

Ruego a V. E., quiera aceptar las expresiones de la mayor consideración de su amigo y s. s. q. e. s. m. J. C. Beramendi.

Visitas

Ayer visitó al gobernador, señor Huelin Muller, en su despacho oficial, una comisión de Olula de Castro, presidida por el presidente de la Unión Patriótica don Gabriel Callejón.

El objeto de la visita fué informar al señor gobernador sobre asuntos municipales de aquel Ayuntamiento.

Los comisionados fueron escuchados con gran interés.

Reconocimiento

Se han señalado los días 21, 22 y 23 del actual, de 2 a 5 de la tarde, para que los dueños de cabras, lleven éstas al matadero, para su reconocimiento

MADRID AL DIA

Terminación en Viena

Del movimiento revolucionario comunista

El ministro plenipotenciario de España en Viena ha comunicado al ministerio de Estado, confirmando noticias que ya se tenían de que en aquella capital ha terminado el movimiento revolucionario comunista.

Comida regia

El Rey don Alfonso ha almorzado esta mañana con SS. AA. doña María Luisa, don Alfonso de Borbón, don Fernando y sus hijos.

En el Ministerio de Marina

En las disposiciones de este departamento sometidas hoy a la firma figuran:

Una autorización de la adquisición de un aparato torpedero. Se disponen las obras de construcción del cuartel de marinería en el polígono Janer.

Estas obras se realizarán mediante concurso de proposiciones libres.

También queda dispuesto la sustitución de la bandera actual de la marina mercante.

Y se ha aprobado el reglamento por el que se regirán las inspecciones de iluminaciones costeras de pescar.

Firma de Guerra

Ha cesado en el cargo de inspector de tropas de los servicios de ingenieros el general de brigada don José López Pozas, el cual pasa a la reserva por haber cumplido la edad reglamentaria.

A petición propia también ha pasado a la reserva el auditor del Ejército don Fernando Savall.

Se han ascendido a diez y seis comandantes. Se le concedió la cruz laureada de San Fernando al capitán de Infantería don Ricardo Bargaña.

Nombramiento de honor para el doctor Tapia

La Academia de Medicina de Viena ha nombrado miembro de honor de ella al eminente doctor español señor Tapia.

Consagración del Obispo de Vich

El próximo domingo será consagrado en Barcelona el Ilustrísimo señor Obispo de Vich.

El general Berenguer a la península

En breve regresará a la península para repaerarse en su delicado estado de salud, el comandante general de Ceuta, general don Federico Berenguer.

De la provincia

Sustracción de once palos

La benemérita de Oliva del Río, al llegar al sitio conocido por «Sacristía», del término de Fines, le fué denunciado que de las márgenes del camino vecinal de la citada villa, habían sustraído 11 palos de pita.

Realizadas las gestiones oportunas se comprobó la existencia de 7 de los palos hurtados en el domicilio de Ramón Sola García y los cuatro restantes en el de José Oliva Robles, vecinos de aquel lugar.

Fueron detenidos y puestos a disposición del Juzgado.

Un infanticidio

En el pueblo de Bayarcal dió a luz, el día 13 del actual, un niño, la vecina de aquella población Manuela Amo Fernández.

Por las diligencias que más tarde se practicaron, con motivo del dictamen del médico, se vino en conocimiento de que la parturienta, por no haber sido asistida por la ciencia, le produjo al recién nacido la muerte por extranguilación.

Deterida, ha sido puesta a disposición del juzgado.

En el esclarecimiento de este delito intervino la Guardia civil de Laujar.

Un suicidio

Anteayer se recibió un telegrama del pueblo de Adra dando cuenta de que un hombre se había suicidado, ahorcándose, en las proximidades del cortijo llamado «Carpintero», de aquel término municipal.

El suicida que se llama Serafín Sánchez Romero, el día 14 del actual fué puesto en libertad, pues estaba detenido por los delitos de disparo y lesiones contra Pedro López Rodríguez, acto que realizó el día 7.

Para realizar sus funestos proyectos, se colgó con un alambre de un almirante, aprovechando la ocasión de que no había persona alguna por aquellos alrededores.

Personados el juzgado y la benemérita en el lugar del suceso, practicaron las diligencias de rigor.

En los Ayuntamientos

En la Secretaría del pueblo de Alhama, han sido expuestos al público las cuentas municipa-

peles y la modificación del presupuesto actual, que será, el que rije en el año próximo.

—En la de Dalías, una transferencia de crédito.

—En la de Tijola, el R-parto especial, hecho para atender a los gastos de servicio de guardería rural, y el Registro especial, o padrón de rejas y balcones, a los efectos de las tasas correspondientes.

—En la de Purchera, un edicto, por el que se recuerda a los tenedores de cereales, la obligación que tienen de presentar en los 15 primeros días del mes relación jurada de sus existencias.

Bendición del nuevo pabellón del Hospital

En el día de ayer, y previamente invitados por el señor presidente de la Excma. Diputación, acudieron al Hospital Provincial los señores diputados don Carlos Pérez Burillo, don Gabriel Callejón Maldonado y el señor secretario de la Corporación don Miguel García Langil; los cuales, en unión de S. R. don Matías Huélin Müller, gobernador civil, y de todo el personal de los establecimientos benéficos, después de decir la misa solemne en honor de San Vicente de Paul, presenciaron la bendición del nuevo pabellón construido recientemente por la Diputación Provincial.

Dicho pabellón está dotado de magníficas salas, para enfermeras de ambos sexos, instalaciones de Rayos X, cursos de Sol y Depósito de cadáveres a identificar.

Los servicios que han de instalarse en el nuevo pabellón, están perfectamente atendidos y todas las dependencias reúnen inmejorables condiciones por su capacidad y ventilación.

Los invitados, después de la ceremonia, pasaron a una sala de la planta baja del edificio donde fueron obsequiados espléndidamente.

La Bolsa

Table with financial data: Dado 6% interior, 6975; Idem 4% exterior, 6525; Idem 3% amortizable, 9375; Idem 5% Idem 1917, 9325; Obligaciones del Tesoro, 65000; Banco de España, 20000; Banco Español de Crédito, 2830; Idem, 2295; Idem, 585; Idem, 3120.

Personados el juzgado y la benemérita en el lugar del suceso, practicaron las diligencias de rigor.

Personados el juzgado y la benemérita en el lugar del suceso, practicaron las diligencias de rigor.

Personados el juzgado y la benemérita en el lugar del suceso, practicaron las diligencias de rigor.

INFORMACIÓN GENERAL

DE MADRID

Consejo de Ministros

Esta mañana, a las diez, se han reunido en el Palacio de la Presidencia los ministros, celebrándose un consejo preparatorio, el que más tarde había de celebrarse en Palacio, bajo la presidencia del Rey.

A esta reunión no asistió el ministro de Hacienda, señor Calvo Sotelo.

En Palacio

Una hora después de haberse reunido los ministros en la Presidencia del Consejo, y una vez terminado éste, se trasladaron los consejeros a Palacio, celebrándose el anunciado consejo de Ministros, bajo la presidencia de don Alfonso.

Nada manifestaron los asistentes, a su entrada al regimiento, a los informadores que se hallaban a la puerta de Palacio.

A la salida

Largo rato permanecieron reunidos los ministros.

A la salida se excusaron los consejeros de hacer declaración a los periodistas, fundándose en la escasa importancia de lo tratado.

Sólo el señor Primo de Rivera manifestó que llevara a la firma del monarca, multitud de decretos entre ellos fueron en gran número los relacionados con Gobernación e Instrucción pública; retrasados de tal refrendo por la ausencia de don Alfonso; pero que todos ellos carecían de interés.

Comunió, además, que el señor Calvo Sotelo marchará mañana para descansar de sus tareas ministeriales, a una finca próxima; pero que él y los demás compañeros de Gabinete quedaríanse unos días en Madrid.

—Yo continué diciendo, el presidente—marcharé en breve no a descansar sino a continuar laborando, pero en la quietud silenciosa del campo.

—Llévate conmigo—sigue manifestando—a un activo taquígrafo para que comparta y facilite mi trabajo, que es mucho, y que ya tengo preparado en sistema y acondicionado en mi caja de papeles de estudio.

—Yo continué diciendo, el presidente—marcharé en breve no a descansar sino a continuar laborando, pero en la quietud silenciosa del campo.

El próximo Consejo

Del uno al dieciocho del venidero mes de agosto, se celebrará en Santaunder otro Consejo de Ministros presidido por el Monarca.

El reglamento de la Academia de Bellas Artes

En el Consejo celebrado hoy, se aprobó el nuevo reglamento porque ha de regirse el funcionamiento de la Academia de Bellas Artes.

Próximo viaje de Primo de Rivera

Manifesta el Marqués de Estella, que en el próximo mes de agosto, visitará las ciudades de Burgos, Logroño, Sarriena, Teruel y Huesca, únicas poblaciones que le restan visitar, desde su entrada en el Gobierno.

Probablemente, mañana marchará el Rey a San Sebastián

Se anuncia como probable que don Alfonso marchará mañana en automóvil a San Sebastián, para dar comienzo a su temporada de verano.

De Gracia y Justicia

Se ha firmado un Real Decreto por el que se aprueba la reforma de la Ley hipotecaria, en su artículo también modificado recientemente.

El artículo a que afecta el Real Decreto es el aprobado en 22 del pasado mayo.

Imposición de correctivos

Se ha hecho saber que, a cuantos acuden a la prensa periódica con proyectos de censurar con intención a una cualquiera de las personas o instituciones que se formulan, se les impondrán correctivos, así como a los que faciliten la publicación de tales comentarios.

Anulación de contratos de propiedades a extranjeros

Un periódico de la corte recoge el rumor de que Alemania trata de anular los contratos de

las propiedades que en aquel país poseen los extranjeros.

El diario a que nos referimos dice que la generalidad de los propietarios, adquirieron las fincas en Alemania para contemplarse un tanto de los perjuicios ocasionados, como tenedores de marcos, al no cotizarse oficialmente esta moneda.

Excita al Gobierno para que intervenga en este asunto.

Nuevo director de la Academia de Intendencia

Se ha nombrado al Coronel de Intendencia don Luis Moreno, director de la Academia del mismo cuerpo, en Avila.

La muerte del aviador señor Loriga

Los compañeros y muchos amigos del malogrado Comandante Loriga, juntamente con la esposa de éste, han velado durante todo el día de hoy el cadáver del infortunado piloto.

El sargento que acompañó al señor Loriga a Manila

El sargento Pérez, que, como se recordará fué el mecánico que acompañó al bravo aviador señor Loriga en su vuelo a Manila, ignora aun la enorme desgracia que ha segado la vida de tan glorioso piloto.

Dicho sargento se halla en un hospital militar de Madrid, curando de las importantes quemaduras que se produjo recientemente.

Se le practica la autopsia al señor Loriga

Esta mañana se llevó a cabo la práctica de la autopsia al cadáver del aviador fallecido.

Los médicos que han intervenido en la operación, muestran su creencia de que la muerte debió producirse instantáneamente, a consecuencia de la completa fractura de la columna vertebral que hubiera producido el desventurado piloto, al estrellarse contra el suelo la aviaeta que aquél pilotaba.

Llegada de la familia

Esta mañana, en el expreso de Galicia, llegaron los padres y una hermana del señor Loriga.

Desde la estación se dirigieron al aeródromo de Cuatro Vientos, donde hubieron de desarrollarse emocionantes escenas.

Los padres se encuentran prostradísimo.

Se organiza el sepelio

Desde las cuatro de la tarde comenzaron a llegar al aeródromo numerosas personas para asistir al sepelio de tan heroico como infortunado piloto.

A las cuatro y media, hora señalada para el entierro, se organizó la fúnebre comitiva.

El féretro, envuelto en la bandera nacional, fué llevado en hombros por seis de los compañeros del comandante fallecido hasta la estación del Norte.

La conducción del cadáver, en cuyo acto figuraban más de 15.000 personas, fué precedida por el capitán general de la región, gobernador militar, presidente del Aereo Club, obispo de Madrid y el capitán Teboada, primo del señor Loriga.

Una compañía de Irg-niers rindió al cadáver los honores de ordenanza.

Llegada a la estación

El triste cortejo llegó a la estación del Norte a las siete y media de la tarde.

En un furgón del expreso de Galicia, se instaló la capilla ardiente.

Un gentío inmenso presenció la salida del tren, en cuyo convoy viajaban también los familiares del señor Loriga, velando el cadáver de éste.

Las escuadrillas de aviones que evolucionaron en todo el trayecto recorrido por el cortejo fúnebre, acompañaron largo rato al expreso, arrojando sobre el ramaje de flores.

Llega el cadáver de la condesa de Velayas

Esta mañana llegó el cadáver de la condesa de Velayas, hija política del conde de Romanones, y que, como se recordará falleció ayer a consecuencia de un accidente automovilístico.

Se le condujo al palacio que

poseía en el Paseo de Martínez Campos, donde instalóse la capilla ardiente.

Mañana, después de practicarse la autopsia al cadáver, se verificará el sepelio, dándole sepultura en la Sacramental de San Isidro.

El conde de Romanones se informó del accidente por un periódico de I. U.

Seguidamente marchó a Brihueco, lugar donde ocurrió el suceso, para hacerse cargo de su hija política.

El chófer, también ha fallecido a consecuencia de las graves heridas que sufrió en dicho accidente.

Se prohíbe la venta de melones en la calle

El Alcaide señor Semprún, ha dado órdenes severísimas, encaminadas a evitar la venta de melones por las calles de Madrid.

Una pena de muerte

El fiscal de esta Audiencia pide, la pena capital para el procesado Simeón Casado, que en el pueblo de Aravaca, con objeto de robar, asesinó a una anciana de 65 años.

La nueva reforma del Código Penal, mantiene esta clase de delito y aumenta las sanciones que hayan de imponerse.

Conforme a la nueva doctrina que sustenta el Código, el fiscal solicita la pena de muerte para el asesino.

La edad para el retiro forzoso

S. M. el Rey ha firmado un decreto por el que se proroga la edad para la jubilación forzosa.

Ascensos en Carabineros y Guardia civil

H y h n sido puestos a firma varios Reales decretos por los que se ascienden al empleo inmediato a 11 alféreces y a 20 suboficiales de las armas de Carabineros y Guardia civil.

Pases a la reserva

Han pasado a la reserva por edad reglamentaria, el teniente general Burreiro y el general de división señor Castell.

Ascensos en el ejército

Se ha dispuesto el ascenso a general de división, del brigadier Rodríguez Pedref, y a general de brigada al coronel don Simón Serena.

Combinación de mandos

Por un R. D. firmado hoy se ha dispuesto que el general señor Villans, cese en el cargo de consejero del Supremo de Guerra y Marina, y nombrando para sustituirlo al general Bermúdez de Castro.

Por otro Real decreto, se nombra para el mando de la primera brigada de la quinta división al general Riquelme.

Noticias de provincias

Horroroso incendio en un Parque de Artillería

Valladolid.—Esta madrugada se ha declarado un enorme incendio en el Parque de Artillería establecido en esta capital.

El voraz elemento tomó considerables proporciones, quemándose, a pocos minutos de iniciarse el incendio, todos los carros de guerra que en dicho Parque se conservaban, así como una gran cantidad de fusiles y otros materiales.

El vecindario y el cuerpo de bomberos que acudieron al lugar del siniestro, asustorizados ante la versión corrida de que en el referido Parque se guardaban grandes cantidades de dinamita, se negaron a prestar ayuda.

Las pérdidas se calculan en más de millón y medio de pesetas.

No ha habido que lamentar desgracias personales.

Mueran dos personas que viajaban en el techo de los vagones

Señalador.—Comunican desde Las Fraguas, que próximo a aquella estación férrea, cuando uno de los trenes pasaba sobre el túnel cercano a ella, se estrellaron dos personas que

ULTIMA HORA El ministro de Hacienda

Dá comienzo a su excursión veraniega

El ministro de Hacienda señor Calvo Sotelo estuvo hoy en la Presidencia para despedirse del señor marqués de Estella pues sale de Madrid, dando comienzo a la temporada veraniega.

Parte oficial de Marruecos

El parte oficial facilitado por la Dirección General de Marruecos y Colonias a los periodistas dice:

Sin novedad en la zona oriental.

En la zona occidental cinco merodeadores se presentaron en el acuar Beni Israf, a los cuales les dieron muerte los pobladores del acuar, incautándose de los fusiles que llevaban.

Continúan presentándose en nuestras oficinas de Intervención, indígenas de los que ante el avance de las tropas españolas huyeron de los aduares.

Ayer se recogieron 619 fusiles.

El Gobierno somete a la firma de don Alfonso numerosos decretos

El ministro de la Guerra general Jaquie de Tetuán ha sometido hoy a la firma de don Alfonso cincuenta y cuatro decretos.

De estos decretos firmados veinte son de ascensos y trasladados.

También se han sancionado doce disposiciones para subastas relacionadas con la exposición de material para la fábrica de la Moneda y timbres.

Asimismo se han firmado catorce transferencias de crédito y un decreto estableciendo las normas para la construcción de edificios para Aduanas Nacionales en los puertos que carezcan de ellos.

Captura de una banda de ladrones de trenes

En Linares la policía ha detenido a unos individuos conocidos por «El Jerezano», «El Sobico», «Don Diego» y otros mas los cuales constituían una banda de ladrones dedicados al robo en los trenes de mercancías.

Sobre la falsificación de billetes del Banco.—Descubrimiento de maquinarias, útiles y billetes falsos

Informan de Alicante, que el falsificador Montoro declaró, que la principal maquinaria, incluso una maquina Minerva, empleada para la falsificación de billetes, se encontraba enterrada en la finca llamada «La Cerda», en el pueblo de Callosa.

Al lugar indicado en sus declaraciones por Montoro, se trasladó el juzgado con el falsificador y demás autoridades y una vez allí, Montoro señaló el sitio donde ocultaba la maquinaria.

Por orden del señor juez se procedió a una excavación y a poco de comenzada ésta se encontraron unos motores, unos pies mecánicos y otra maquinaria.

Ocultos en la pared se hallaban algunos paquetes de billetes falsos. En la pared de otra finca, también señalada por Montoro, se encontraron otros útiles de la tan bien montada fábrica de billetes falsos.

Nuevas declaraciones de Montoro

El falsificador Montoro ha prestado nuevas e importantísimas declaraciones.

El juzgado se va a trasladar a Madrid para hacer nuevas diligencias.

Ha tomado gran relieve el conocer que el banquero Miralles era el socio capitalista en este negocio de la falsificación de billetes del Banco de España.

Le interesa leer lo que sigue

Casa R. Ferrer

Sebastián Pérez, 10 y 12 y Real, 9

Habiendo adquirido en traspaso el BAZAR VICTORIA, tengo el gusto de participar a mi distinguida clientela su próxima apertura.

Lamentable error

En nuestro número de ayer, en la tercera plana, por un lamentable error de un tipógrafo equivocado el montaje de dos noticias.

De ello resultó que las dos últimas líneas que aparecen al final de la noticia «Del Campamento» correspondían a la noticia «Por escándalo».

Nos apresuramos a pedir perdón por este lamentable incidente que aunque ajeno a la voluntad, son inevitables dadas las premuras con que se confeccionan a última hora las planas del periódico.

AVISO

El nuevo dueño de la «Pelusería Española», Antonio Alcalde, ofrece a su distinguida clientela un camerado servicio en todo lo concerniente a esta profesión.

Especialidad en corte de melenas y ondulación Marcel. Grandes existencias en licores de las mejores marcas. No se admiten propinas.

Sastrería A. SALAS

Boulevard, 55

DIARIO DE ALMERIA se vende en Madrid, Alcala, 22, kiosco (junto a la Maison Dore y al Teatro Alhambra).



El purgante de los niños. El que tomará como una golosina.

Noticias y sucesos

Por malos tratos

Dolores Gómez Gómez, que habita en la calle de Toledo, ha denunciado a una vecina llamada María «La Ayusa», porque la hizo objeto de malos tratos.

Isabel Díaz Hernández, denunció en la Comisaría a don Manuel Tolosa, que habita en la Plaza de Muñoz, en donde la denunciante presta sus servicios como sirvienta, porque sin motivo alguno la golpeó, promoviendo escándalo.

Por insultos

A requerimiento de Dolores Sagura López, detuvo la Guardia de Seguridad a Joaquín Hernández Martínez, porque en la calle Real la dirigió insultos e intentó golpearla.

Hallazgo

Juan García Galindo, empleado de la Estación, con domicilio en la calle de Gran Capitán, presentó en la Comisaría de Vigilancia, 4 participaciones de lotería, de la jugada próxima que se encontró en la Plaza del Aguila.

Automovilistas

Por 1.500 pesetas y a toda prueba comprareis un Ford que es una verdadera ganga. Razón: Granada 76.

Cabrerros multados

El señor gobernador ha impuesto diez pesetas de multa a Luis Cruz González y a José Rodríguez, de Huércal y Viator, respectivamente, por no llevar en debidas condiciones los tarros de leche para el suministro de la leche.

De impuestos

Por la Alcaldía, se ha publicado un edicto, anunciando la cobranza en período voluntaria de impuestos sobre cañones, rejas salientes y tubos de desagüe.

Exposiciones.-Para exámenes

La Facultad de Farmacia de Granada, anuncia para la convocatoria que se celebrará en el mes de Septiembre próximo, que los alumnos que hayan hecho privadamente sus estudios y quieran darle validez oficial, deberán atenerse a los requisitos que se indican.

Enfermedades de animales domésticos

Por el Inspector de Higiene y Sanidad Pecuaria, se ha remi-

Vapores Correos Españoles de Ybarra y Compañía S. en C.-SEVILLA

Servicio fijo y rápido con salida todos los meses

El nuevo vapor correo trasatlántico

CABO TORTOSA

saldrá del puerto de Almería el día 31 de Julio de 1927 para Málaga, Cádiz, Santos, Montevideo y Buenos Aires admitiendo carga y pasajeros de TERCERA clase.

AVISO IMPORTANTE.-Las listas de embarque se cerrarán DOS días antes de la salida del buque, en caso de no cubrirse las plazas que para este puerto traiga destinadas. Estos buques tienen amplios comedores y camarotes de cuatro literas para el pasaje de tercera clase.

PRECIO DEL PASAJE

Billete entero. Pesetas 557.50
Medio billete. 282.50
Niños: hasta 2 años uno gratis por familia, de 2 a 10 años medio pasaje de 10 años en adelante pasaje entero.

Informará su consignatario LUIS GAY PADILLA, calle Aguilar Martell (esquina a la de Arapiles). ALMERIA.



El símbolo de la fuerza, de la energía, del humor y del poder lo constituye el jarabe de

HIPOFOSFITOS SALUD

Vigoriza la sangre y el sistema nervioso; fortifica los músculos y es el remedio más eficaz contra la neurastenia, inapetencia, escrofulismo y todas aquellas enfermedades derivadas de la anemia y que son causa de la consunción y del agotamiento.

Más de 35 años de éxito creciente. Aprobado por la Real Academia de Medicina. AVISO: Reclame todo frasco que no lleve en la etiqueta exterior HIPOFOSFITOS SALUD. Impreso con tinta roja.

Taller de Carpintería Mecánica

Juan Gómez Guerrero

Granada, 65. Almería

Se hacen puertas, ventanillas y toda clase de trabajos para construcciones de casas. Muebles finos. Precios sin competencia.

Pidan presupuestos

El día Social

Los que viajan.-Procedente de Fifián, se encuentra en ésta el propietario don Felipe Pérez Díaz.

Ha llegado de Lejar, el industrial don Francisco Molero Calvache.

De Madrid, llegó el funcionario de Aduanas don Ricardo del Cerro Martínez.

Ha salido para Serón don Antonio Cano Martínez.

Para Alquífar, marcharon don José Beza Jiménez y don Justo Mancho García.

En el «Infanta Isabel» ha embarcado para Barcelona, don Tomás Roda y don Emilio Estéllier.

AUDIENCIA

SEÑALAMIENTOS PARA HOY

Sección primera.-Causa procedente del Juzgado del distrito de San Sebastián, número 1 del año actual, por hurto, contra Isabel Flores Fernández.

Abogado, señor García Briet; procurador, señor A. Roda.

Sección segunda.-Causa del Juzgado de Vera, número 7 del año actual, por tenencia ilícita de armas, contra Juan Valera Martínez.

Abogado, señor Lozano; procurador, señor Burgos.

En la misma sala: Causa del Juzgado de Purchena número 62 del año 1926, por disparo, contra Miguel Cerrillo Amorós.

Abogado, señor Rovira Torres; procurador, señor Salmerón.

CONCLUSIONES

Se ha celebrado en la Sección primera el incidente de apelación de la causa número 18 del año 1922 del Juzgado de Almería.

También se celebró en la misma Sala, la causa del Juzgado del distrito de San Sebastián, número 307 del año 1926, por amenazas.

En la Sección segunda se celebró la causa del Juzgado de Gérgal, número 53 del año 1926, por sustracción. Quedaron conclusas para sentencia.

SUSPENDIDO

Se ha suspendido la vista de la causa del Juzgado de Berja sobre coacciones.

CONDENAS

La Sala de la sección primera ha dictado sentencia, en la causa número 44 del año actual, por lesiones graves, condenando al procesado Isidro Martín Company, a la pena de dos meses y un día de arresto mayor.

La Sala de la sección segunda, ha dictado sentencia en la causa del Juzgado de Berja, número 95 y 698 del año 1926 por tenencia ilícita de armas condenando al procesado, José Torres Sánchez, a la pena de un mes y un día de arresto mayor, 100 pesetas de multa y pago de accesorias y costas.

ABSUELTO

La Sala de la sección primera, ha dictado sentencia en la causa del juzgado de la Audiencia, por el delito de imprudencia, absolviendo a Sebastián López Sánchez.

Diálogo sobre "La Luna"

—¡Hola don Ignacio! ¿qué es de su vida?

—Desesperado chico; desesperado.

—¿Le ocurre algo grave? alguna desgracia en la familia!

—Tanto como eso no, pero me parece poco la crisis por que atravesamos, que no se vende una «gorda».

—Efectivamente don Ignacio; pero ¿ha pensado Vd. a caso en poner remedio a esto ma?

—Por que mire, en este pizorro mundo, todo es obra del hombre y por lo tanto a él pertenecieron siempre los más grandes adelantos de la humanidad.

—No entiendo chico, no entiendo, ni sé qué relación puede tener todo eso con que yo no venda una «gorda», siendo mi comercio como tu sabes uno de los más antiguos de esta plaza.

—Ciertamente don Ignacio, así es, pero la «antigüedad» en que Vd. y otros muchos de su época se escudan, no es lo suficiente para que un negocio prospere. Enténdame, don Ignacio la «antigüedad» no se cotiza si el comerciante no procura diariamente por renovar sus energías haciendo que sus procedimientos a seguir sean más modernos. Me explicaré.

—¿Cuántas pesetas tiene Vd. dedicadas al renglón de propaganda?

—¿Pesetas para propaganda has dicho? Vamos chico, no delires, a mí me «conoce todo el mundo».

—Y siendo así, don Ignacio ¿cómo se explica usted que estando su tienda, «La Luna», tan conocida de todos, progresen los demás, triunfen y hagan fortuna mientras Vd. vive en La Luna, completamente estacionado, viendo sus balances reducidos cada año, y la clientela orientada hacia otras tiendas, como «El Sol», «El Lucero», «La Estrella» y la «Osa Mayor»? Y la Osa, amigo don Ignacio, fué creada hace unos cuantos años; pero, qué caramba, los procedimientos a seguir

se ajustan de tal manera a la ciencia del comercio moderno, que ahí los tiene Vd. día por día, esta firma adquiere mayores proporciones, sabe don Ignacio, y el secreto principal de todo esto, quiere le diga cuál es? pues, el «anuncio» en la prensa, o del periódico, como vulgarmente se dice, único agente que posee el don de penetrar y ser bien recibido en todos sitios sirviendo su lectura al mismo tiempo que de alimento espiritual, de verdadera ilustración; y siendo así, los «anuncios» que se gravan en un periódico, llevan con sí la virtud de informar, dando, al mismo tiempo, la sensación de vida que esta clase de propaganda requiere.

Por todo esto, don Ignacio, hay que cambiar de ruta, y el tiempo que se pierde en lamentaciones dedicarlo a estudiar el medio de hacerse conocer de todo el mundo, pero no de ese mundo indiferente que a Vd. le conoce, si no, de ese otro mundo del cual Vd. vive fuera de él, y que aseguradamente el que ha de impulsar a «La Luna», para que brille en el espacio comercial con la claridad y arrogancia que lo hacen los demás astros de su competencia.

De manos, don Ignacio, que manos a la obra, y siendo ésta mi última palabra aconsejole cambio de sistema y empiece su nueva vida, haciendo un decreto anuncio en DIARIO DE ALMERIA, y pronto verá cómo «La Luna» adquiere su mayor cuarto creciente.

Alfonso Márquez

Los Exploradores de España

El Campamento de Sierra de Espuña

Hoy ha dado comienzo la gran semana escultista y se encuentran ya en el campamento las Tropas de Murcia, Aguilas, Cartagena, Madrid, Barcelona y Albó, que ocupan numerosas tiendas de campaña, también tienen su campamento los Lobatos de Murcia y Aguilas que dan la nota más simpática del campamento. Las colonias escolares de niños y niñas de Murcia están instaladas en las proximidades de la Casa forestal y cariñosamente atendidos por sus Profesores.

La dirección general del Campamento está a cargo del Jefe del escultismo español D. Juan Antonio Dimas y como delegado del Consejo Nacional, el presidente del consejo de Murcia Don Isidoro de la Cierva iniciador y sostenedor de este grandioso campamento.

A partir de hoy todos los días se celebrarán conferencias a cargo de eminentes personalidades, prácticas escultistas, supuestos fácticos y concursos; como tengodichos se inaugurará el Monumento a D. Ricardo Codorniu y serán descubiertas las lápidas en memoria de los Sres. Trucharte, y Mendoza; se publicará el periódico Espuña órgano del Campamento.

Ha quedado terminada la instalación eléctrica, la de telegrafía sin hilos, teléfono y extinción de incendios que con maestría han hecho los exploradores.

Las banderas de las tropas con las que esta mañana han asistido los exploradores a la Misa de Campaña, han sido depositadas en la sala del refugio del campamento.

La animación de hoy aquí es extraordinaria por haber llegado infinidad de familias de la capital y toda la provincia, los campamentos han quedado invadidos como sucede todos los días festivos, las filas de los Automóviles reunidos son tan numerosos que resulta imposible poder contarlos.

Los guardas forestales como todos los años, han desplegado su actividad y cariño por los exploradores, dando cuantas facilidades les están toleradas y durante las noches cuando todos descansan, ellos vigilan con paternal cariño los campamentos, por eso todos los exploradores los tratan y quieren como a verdaderos camaradas y ellos satisfechísimos cuando los exploradores vienen a esta altura y soledad a visitarlos. La salud es completa y la temperatura bastante fresca que hace cuando oscurece, que los chicos y mayores tengan que abrigarse.

Alhama de Murcia.-17.

Amentillado «inocente» es el predilecto de la nobleza de España y se vende en el «Bar Puente de Hierro» y en el «Bar Regio».

Bibliografía

Daniel Levar

por Mary Floran

La Novela publicada en la colección «La Novela Rosa» Da las obras publicadas por la renombrada escritora francesa, «Daniel Levar», es quizás la que ha alcanzado un éxito más franco y decidido, no solamente en su país sino en el extranjero.

Los lectores que no han tenido aún ocasión de apreciar el exquisito temperamento de la ilustre escritora, hallarán en esta obra un fiel exponente de lo que constituyen sus méritos como novelista, y que por sus temas, su fondo moral y su sano optimismo, merece figurar en la biblioteca de todo hogar, donde la juventud busca una provechosa expansión para su espíritu.

El asunto de «Daniel Levar» se desarrolla en el seno de una familia de la aristocracia francesa.

Una bella e ingeniosa señorita descubre, por medio de una singular estratagema de ella misma, el alma del hombre que sus mayores, con toda buena fe le destinan para esposo, el cual resulta ser indigno de la fortuna y del corazón de la dulce damisela.

Pero por un capricho del azar en la ejecución de su ingenioso plan, se muestra a sus ojos otro ser, pobre, pero digno e inteligente, que puede constituir la felicidad de su existencia.

Los dos están prendados de los encantos de la joven, y por consiguiente, surge entre los dos amigos un drama intenso y apasionado desarrollándose en un ambiente lleno de luz y de emocionantes evocaciones.

Dr. G. Verdejo Acuña

Laboratorio de Análisis Químicos, Bacteriológicos y Dermatólogos. El «Farmacéutico de la Piel» 21111, Valencia. González de 3 a 5.-GRANADA, 16

MOVIMIENTO MARÍTIMO

Durante el día de ayer se registró en nuestro puerto el siguiente movimiento de buques.

VAPORES ENTRADOS

Vapor español «Infanta I. de Borbón» de Cádiz, con 91 pasajeros para ésta.

Idem «Tambre» de Melilla, con carga general y 12 pasajeros.

Idem «Roberto R.» de Aguilas, con carga general y pasajeros.

Pailebot «P. y C. núm. 1» de Barcelona, con carga general.

VAPORES SALIDOS

Vapor español «Infanta I. de Borbón» para Barcelona, con carga general y 439 pasajeros.

Idem «Tambre», para Cartagena, con carga general y pasajeros.

Idem «Roberto» para Motril, con carga general y pasajeros.

Idem «Mogador» para Málaga, con carga general y pasajeros.

Idem «Ibero» para Liverpool, con fruta.

Pailebot «V. del Mar» para Alceirillo, en lastre.

Idem «P. y C. núm. 1» para Málaga. Balandra «Wintersrik» para Dunquerque, con mineral.

Radiotelefonía

Las pruebas del sábado

El sábado anterior, a la hora de costumbre, se verificaron las segundas pruebas de la nueva Estación E. A. J. 18, con resultado tan ligero como satisfactorio. No hay duda, pues, de que tenemos los aficionados a la T. S. H. una gran estación, con todas las características esenciales que requieren esta clase de aparatos cuando son de alta calidad.

Ante el micrófono actuaron los eminentes concertistas de violín y piano, respectivamente, señorita Cristeta Goñi y el señor Gacitua.

Nuestra simpática paisana recreó unos minutos, que nos parecieron velocísimos, a los radioyentes, con su arte y su temperamento tan exquisitos, recordados por el señor Gacitua, artista notable de delicada sensibilidad.

Después se ejecutaron algunas obras en el piano de la Estación.

Como prueba decisiva se puso al micrófono una pequeña caja de música, cuyas débiles notas, sonoras y dulces, se oyeron maravillosamente, tanto en aparatos de lámpara como de galena.

Y al final, despedida «hasta nuevo aviso».

Sinceramente hemos de confesar que no se nos alcanza la finalidad perseguida, con venir

El Porvenir

Gran Bar Cosmopolita = Café-Cervería = José Cruz Moreno Príncipe, 49 y Rueda López, 2 Casa fundada en 1897 - Teléfono 103 Los mejores refrescos se sirven en esta casa; probados y os convenceréis.

Sastrería

Herrada

Extenso surtido en géneros para la presente temporada Plaza Canalejas, 4 Sucursal: Real, 2 ALMERIA

Almerienses

Cuando tengais que mandar vuestros muebles o mercancías para Melilla mandadlos a la consignación expresa de J. Lirio, el cual le despachará sus mercancías a la mayor rapidez y esmero posible y a los precios más económicos.

AGENCIA LIROLA

Agente de Transportes y Aduana Muro X (frente aforos) MELILLA

Francisco Peris

SASTRE

Ignorando muchos de mis clientes donde estoy establecido y no dudando de la buena acogida en la anterior temporada, amplio en mis talleres en trajes señora hechuras sastrerías, siendo mi especialidad el traje etiqueta y sport. Sagasta número 4, bajo, frente a la Normal de Maestros.

Registro Civil

Durante el día de ayer se hicieron las inscripciones siguientes: DISTRITO DE SAN SEBASTIAN

Nacimientos.-Antonio Fernández García, Mercedes Latorre Martín, Francisco Herrada Montoya y Francisco Ramón Bretones.

DISTRITO DE LA AUDIENCIA

Nacimientos.-Juan Antonio Robles Pina, Herminia Iguio Jimenez y Carmen Cordero Gaitán.

Funciones.-Isabel Castellano Hernández, de 46 años; María Ramírez Díaz, de 22 días y Manuel Pérez García, de 60 años.

Colegio San Francisco

Director: F. Rueda Pardo Primera y segunda enseñanza. Taquigrafía. Escritura a máquina (Método del tacto). Clases especiales.-GRANADA, 67

Fábrica de piedra artificial y cemento armado

de Rafael Cañadas Andújar Parque Alfonso XIII

Envases Mecánicos para Frutas S. A.

Se construye toda clase de envases para uvas, naranjas y demás frutos. Barril cilíndrico patentado. Se construyen cajas para pescado y se sirven los encargos que se soliciten.

Venta de maderas de haya y pino y viguetería para construcción

Oficinas y Talleres: Monserrat, 5. - ALMERIA

CABAÑAS

De Galicia he recibido una gran partida con las medidas oficiales.

Cortes de Barril

De Oporto y Galicia. Grandes existencias de las mejores marcas.

Arcos, Varas y Serrines

Precios sin competencia JUAN MATIAS BURGOS Frente al Banco de España

Grandes existencias de motores eléctricos

para corrientes continua y alterna desde medio caballo Grupos eléctricos para elevar aguas. Comprar sin consultar precios a

Vicente Aznar

Conde Offalia, 30. ALMERIA

Hijo de Alfredo Rodríguez

GERONA, 5

MADERAS PARA BARRILES

Oporto marca ALFREDO RODRIGUEZ Gallegas superiores Barriles con ser

CARBONES

CAPDIFF 1.ª Lista del Almirantazgo ANTRACITA Cobbles cribada FRAGUA Grueso y men Precios sin competencia

Vapores Correos Franceses

De la Société Générale de Transports maritimes à Vapeur et Lloyd Latino...

Formosa! Mendoza! Alsina!

Admitiendo carga en bodega ordinaria y en frigorífico...

Las Cámaras de Primera y Segunda de dichos buques...

AVISOS IMPORTANTES.—Para obtener plaza en estos vapores...

Para más informes en consignatario, Hijo de Ricardo Giménez...

LICENCIADOS DEL EJERCITO

Más de seis mil plazas, muchas con 3.000 pesetas. Compre la nueva ley...

Suscribiéndose también a LA PATRIA, órgano nacional, recibirá las relaciones de vacantes...

PENSION TORRES

(Nombre registrado) situado en el sitio más céntrico de Granada

Calle de Navas, 16

Francisco Puerta Heras

Casa que se recomienda por sí sola por su seriedad y presentación...

No equivocarse

Calle de Navas, 16. GRADADA

M. FONTAN ORTEGA

VINOS Y COÑAC

JEREZ DE LA FRONTERA

Especialidad de la casa "Manzanilla Fina"

CRISTOBAL ARTES SALAS

BANCO HIPOTECARIO DE ESPAÑA

Préstamos al por ciento a largos plazos

VENTA DE CÉDULAS HIPOTECARIAS

AGENTES EN ALMERÍA

SOCIEDAD ANÓNIMA ROMERO

PASEO DEL PRÍNCIPE, 10



Lomos doloridos. Reumatismos, Artritis, Gota, Piedra, Ciática...

Compañía Transmediterránea

Hijo de Ramón A. Ramos

Servicio rápido semanal entre Barcelona, Almería, Motril, Algeciras y Málaga.

Salida de Barcelona directa para Almería, todos los sábados.

NOTA.—Para cargar en estos vapores hay que pedir hueco con anticipación.

Gasolina

MARCA "EL CLAVILEÑO"

0'58 litro

Gran H. Colón

Cocina española y francesa a cargo de su propio dueño.

Banco Hispano Americano

FUNDADO EN 1900

CASA CENTRAL MADRID, calle de Sevilla, 1.

Albacete, Alicante, Almería, Antequera, Aranda de Duero...

Realiza todos los servicios de cambio y depósito...

Abre cuentas corrientes en pesetas, abonando un interés del 4 por 100...

Realiza depósitos en divisas y efectos en garantía...

GENERALES DE ALMERIA, Paseo del Príncipe, 10.

FINO AMONTILLADO ELAS

+ Vinos y coñac +

J. R. DE MEDINA

JEREZ

EL 220

Calle de Majadores, 25

Bernardo Manzano Giménez

encontraréis los exquisitos y mejores vinos de Albuñol y Valdepeñas...

BAULEROS!

Ofrecemos flejes y linderos

Bar Imperial

Juan López Fernández

Especialidad en desayunos con tostadas, bollos de almendra, bizcochos y churros.

Reumáticos

El presbítero don Luis P. Hervás (antes conocido por el PARROCO DE VALLES) os indicará cómo consiguió curarse...

Doctor Hernández Rodríguez

ESPECIALISTA EN PARTOS Y ENFERMEDADES DE LA MATRIZ, RA Y O...

Vermut Martini y Rossi

auténtico lo tiene el «Bar Puente de Hierro» y el «Bar Regio».

Calzados = EL BUEN GUSTO = Siempre últimas novedades Precios los más baratos PRINCIPE, 19

Folleton del DIARIO (19)

Historia de la Alcazaba de Almería

por Don Joaquín Santisteban y Delgado

y Don Miguel Flores González

Grano de Oro Almería—1927

bre de 1522 fué tan espantoso que destruyó casi en su totalidad la ciudad y la Alcazaba...

zó a reedificar inmediatamente la Alcazaba, siguiendo la idea del alarife moro según ordenaba en su Pragmática Carlos I.

Riça, Chevilent y taha de Marchena, barón de Aspe y Patrás, Adelantado del reino de Granada...

ma motivó que en la Congregación celebrada en Madrid, en diciembre de 1564, en la casa del Inquisidor general...

Las galeras de Gil de Andrade atacaron las naves berberiscas, impidiendo recibiesen refuerzos...

pitanes del caudillo árabe, aunque fueron castigados duramente por D. Luis Esjardo...

chilic, Albacete y la Mancha al reino de Toledo, a los campos de Calstrava y Montfíe...